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El más antiguo de San Felipe:
Club Atlético Lautaro
El Tambo lleva 99 años
de no soltar el balón

 P. 6-7

Trabajarán en forma conjunta:
Municipio logra acuerdo
con comunidad LGTBI
para impulsar agenda
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Municipio se une a vecinos:
'Turistas' contaminan
el sector de Los Patos
los fines de semana
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A partir de las 19,15 horas:
En un partido clave
Unión San Felipe abrirá
la fecha 23ª del torneo
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Para recuperar Complejo Parrasía:
Diputado Luis Pardo se
reúne con dirigentes
del Club Unión Delicias
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‘Taller Ramitos de Sueños’
Inauguran gigantesco
mural en la sede social
de Villa El Descanso
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Ya son numerosos los casos registrados en la comuna

Mujer debió ser asistida por personal del SAMU al azotar
su cabeza contra el pavimento y sufrir pérdida de sangre

Adulta mayor sufre
serio accidente por
tachas de ciclovías

Denunciados por alcalde Pedro Caballería:
Consejo de Defensa del Estado se querella
contra funcionarios de Muni de Rinconada
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UNA VEZ MÁS.- Una mujer adulta mayor, de unos 80 años de edad, sufrió una peligrosa
caída en plena vía pública la mañana de ayer en San Felipe, generando gran conmoción
entre las personas que transitaban a esa hora por calle Prat, frente a la tienda de ropa
para huaso. La causa de la caída fue que se tropezó con las tachas que fueron instaladas
en la calzada para separar la zona destinada al uso de ciclistas de la que es utilizada para
que circulen los vehículos de mayor envergadura. En la imagen se puede apreciar a
numerosas personas, entre ellos inspectores municipales, intentando auxiliar a la mujer.
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PUTAENDO
Vecinos son estafados
por instalador de TV
cable e internet
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Diciembre y la Esperanza

Roberto Carrandi M.

Cristianos para el Siglo XXI

No hay acuerdo de Gobierno
tampoco en la Oposición
la salud se tambalea
para el eclipse de sol.

Que van a llegar turistas
de muchas partes del mundo
el virus está rebrotando
con un valor muy profundo.

En las ciudades sureñas
el Covid pega más fuerte
así las cifras lo dicen
con los números de muerte.

Los comerciantes se quejan
por no abrir sus locales
si reciben mucha gente
los contagios son mortales.

Eclipse solar y político
   Fernando Montenegro, Caballito Blanco (Payador)

Prof. Ricardo Ramírez Basualdo

OMENTANDOC
Diciembre tiene para

los seres humanos mil fa-
cetas, en especial para el
mundo occidental, al mar-
gen de ser creyentes o no,
pues es la Navidad lo que
marca este mes del año,
pues nadie deja de hacer
una celebración aunque sea
poner luces, un arbolito con
regalos para los niños, un
pesebre con la sagrada Fa-
milia y el clásico burro y la
vaquita. Hasta los compa-
ñeros de la Ultra se dejan
presionar por los hijos, que
le escriben al Viejito pi-
diendo regalos. Haciendo
la diferencia, para que no se
ofendan algunos, es como
el 18 de Septiembre, lo ce-
lebran hasta los extranje-
ros.

Pero para el cristiano,
también tiene mil matices
la llegada, el nacimiento o
el parto de María. Sí, de

A diez años del IAC
María, la mamá de Jesús.
El Dios con nosotros, el es-
perado por siglos por el
Pueblo de Israel, la gran
promesa de Dios a su pue-
blo, el liberador del pueblo
de Dios. Lo que no ha que-
dado muy claro, hasta el día
de hoy, es qué clase de li-
beración. Liberación de or-
den espiritual o material o
las dos… pues Jesús no de-
rrotó a los romanos y no li-
beró a su pueblo sometido
material  y espiritualmen-
te. Además fueron los pro-
pios judíos quienes le die-
ron muerte por declararse
el Mesías, el enviado de
Dios Padre, y para comple-
tarla, Pilatos lo manda a
crucificar por declararse
Rey de Israel. Nadie debía
hacerle contrapeso al Em-
perador de Roma.

Pero para los cristianos,
dejando de lado los clásicos

accesorios navideños que
son más de tipo comercial,
pero que tampoco están tan
mal, pues llegar a la casa
con algunas monedas más,
tampoco está mal, o esos
regalos que a los pocos días
o están rotos o botados en
cualquier parte, o aquel
idiota que piensa ganarse el
cariño del chiquillo o la vie-
ja con un regalo caro.

Esta navidad debe ser
la Navidad de la Esperan-
za, pues hay muchas tareas
por delante, muchas tareas
inconclusas, a nivel perso-
nal y social, no podemos
seguir igual, tal vez no esté
claro lo que debemos ha-
cer, pero lo mismo No. Ese
niño, ese cabro chico que
vuelve a nacer, el tal Jesús
nos debe traer esperanza a
Moros y Cristianos, pues
en realidad la necesita-
mos… y mucho.

Facebook me ha re-
cordado estos días que ya
ha pasado una década
desde que vivía mi licen-
ciatura de cuarto medio,
la misa de envío en la Ca-
tedral de San Felipe, la
gala, el último día de cla-
ses, las firmas y saludos
de los compañeros y pro-
fesores, entre tantos mo-
mentos y ritos que se vi-
ven cuando se termina la
etapa escolar.

Hoy soy profesor, por-
que vi los ejemplos de
aquellos profesores que
tenía diariamente en mi
vida escolar en el Institu-
to Abdón Cifuentes. Por-
que vi en ellos vocación,
ganas de enseñar, los vi
cansados, pero felices del
trabajo que hacían. Vi una
manera de enseñar, de
relacionarse con los
alumnos, que he querido
imitar a lo largo de mi
breve carrera.

«Canción del amane-
cer, visión de paz, de fe y
amor», realmente salir de
cuarto medio es un nue-
vo amanecer, es una vida
nueva, es salir de aquella
burbuja de la familia y del
colegio, a enfrentar la rea-
lidad misma, llena de de-
safíos y oportunidades.
Cuando se está en el cole-
gio, cada día se vive un
nuevo amanecer, nuevas
historias que contar, nue-
vas tareas y desafíos, el
colegio de alguna manera
preparaba para aquel
amanecer de cada uno en

su propia vida. «Visión de
paz», que hoy con el paso de
los años he entendido que
solo se logra con justicia, y
aquella con tratar a cada
uno como se merece, es de-
cir, como persona. «Fe y
amor», ambas que me han
acompañado en el camino
de la educación y formación
de las próximas generacio-
nes.

«El alma va cantando
los ensueños de mi niñez»,
recuerda a los tantos anhe-
los, sueños y metas que se
veían tan lejanas, que hoy
ya se han hecho presente,
unas más temprano que
otras, pero que, con convic-
ción, vocación y, sobre
todo, «fe y amor» se han
podido llevar a cabo. Ade-
más, aquella fe y amor han
ayudado en los momentos
no fáciles que trae la vida
fuera del colegio, pero que
se han sabido enfrentar y
superar con todo aquello
que se aprende en los pri-
meros años de vida. Siem-
pre me interpelo a mí mis-
mo, ahora como profesor:
¿Debí hacer más caso a mis
profesores? ¿Debí portar-
me mejor o ser menos des-
obediente? Y la respuesta
es no,  definitivamente
cuando se sale del colegio
y se enfrenta la vida, se da
cuenta que es necesario
equivocarse, desobedecer y
porfiar, sólo así cuando se
es mayor se agradece aquel
consejo, o llamado de aten-
ción de algún profesor, que
hacen que se vaya forjando

aquel temple, en mi caso,
del sello insitutano.

Hoy son muchos los
alumnos que salen de cuar-
to medio a lo largo del país,
así también en el propio ins-
tituto, muchos de ellos con
la frustración de no haber
vivido aquella etapa escolar
como esperaban hacerlo,
pero lo cierto es que, así
como hace diez años se des-
pedía a una generación his-
tórica por ser la del cente-
nario del colegio y bicente-
nario de nuestra patria. Hoy
las distintas generaciones
de IV medio pasarán a la
historia, como aquellas que
supieron enfrentar la edu-
cación a distancia, que su-
pieron cumplir sus objeti-
vos y anhelos a pesar de las
dificultades que nos ha en-
señado la pandemia, pero,
sobre todo, espero que ha-
yan aprendido lo que quizás
antiguas generaciones no
teníamos tan claro, que to-
dos estamos en una misma
barca y que nadie se salva
solo.

Finalmente, aprovecho
estas líneas para mandarles
un cariñoso saludos a com-
pañeros y amigos de la ge-
neración Centenario del
IAC, a los profesores y a tan-
tos que hacen que, aquella
llama de la antorcha de
nuestro símbolo, no se apa-
gue a lo largo de las genera-
ciones. Y no olvidemos, que
a pesar de estos tiempos di-
fíciles que vivimos, «el sol la
senda alumbra, se abrirá
de azul la flor».

Periodistas extranjeros
van a llegar infectados
si no hay seguridad
que hayan sido controlados.

El eclipse durará
ni siquiera tres minutos
van a subir al volcán
haciendo un daño absoluto.

El catorce de diciembre
va a quedar en la historia
por el eclipse de sol
y autoridades sin gloria.

Los políticos están locos
a través del mundo entero
no buscan las soluciones
sólo buscan el dinero.

La papa debe ser buena
pa’ los que son elegidos
no quiere aflojar el viejo
en los Estados Unidos.

Al fin queridos lectores
todos buscan su fortuna
Chile se va obscurecer
al sol lo tapa la luna.
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Municipio consolidó acuerdo con
comunidad LGTBI para impulsar

agenda de trabajo conjunta

Denunciados por alcalde Pedro Caballería:

Consejo de Defensa del Estado se querella
contra funcionarios municipales de Rinconada

En la foto de archivo el alcalde Pedro Caballería el día en
que interpuso la denuncia por las irregularidades detecta-
das.

El alcalde Christian Beals junto a los concejales Juan Carlos Sabaj y Patricia Boffa, en
reunión con María del Pilar, representante de la Corporación Féminas Diversas en Acción, y
Rolando Jiménez por Movilh Chile.

• Se entregará una subvención para el
arriendo de una nueva sede, se trabajará
en el fortalecimiento de la Oficina de la Di-
versidad y se abordará una política de gé-
nero local

La Municipalidad de
San Felipe alcanzó un
acuerdo con la comunidad
LGTBI de San Felipe y Mo-
vilh Chile, que permitirá
impulsar un trabajo que se
enfoque en potenciar la re-
cién creada Oficina de la
Diversidad y avanzar para
que la colectividad cuente
con una sede que le permi-
ta realizar su trabajo social.

Así se desprendió de una
reunión que encabezó el al-
calde suplente Christian
Beals, en la que participaron
los concejales Juan Carlos
Sabaj y Patricia Boffa,
además de María del Pilar,
representante de la Corpora-
ción Féminas Diversas en
Acción y Rolando Jimé-
nez por Movilh Chile.

También se abordaron
otros temas durante la cita,
entre éstos, deponer las ac-
ciones judiciales interpues-
tas en contra del municipio
y también fortalecer un plan
de educación de género,
tanto en la atención de pú-
blico como en los propios
colegios.

El jefe comunal indicó
que esto permite iniciar un
nuevo camino. «Existió
mucha mal interpretación,
se reforzó la idea que no
existen consideraciones po-

líticas, además aceptaron
deponer los procedimientos
judiciales pendientes e im-
pulsar una agenda de tra-
bajo conjunta. A nadie le
interesa vivir en conflicto,
ni menos ser mal interpre-
tado, está la disposición y
que los funcionarios tam-
bién se eduquen en el tipo
de atención que se les entre-
ga», comentó.

María del Pilar precisó
que «como comunidad da-
mos vuelta la página, que-
remos construir y valora-

mos la subvención que se
nos otorgará para arren-
dar una sede comunitaria
(...). Tenemos la disposición
de avanzar para que se
transforme en una ciudad
sin discriminación, sin
transfobia y mirando hacia
el futuro, destacando que
fue el propio alcalde quien
citó a esta reunión para en-
contrar una salida», co-
mentó.

El representante de Mo-
vilh, Rolando Jiménez, ex-
presó que lo más importan-
te es que se abre un proceso
de colaboración, «aspecto
que es lo más importante y
que se suma a la creación
de la Oficina de la Diversi-
dad».

Patricia Boffa, concejal
de San Felipe, puntualizó
que esto demuestra la dis-
posición de colaborar en

todo lo que guarda relación
con dar los espacios a la co-
munidad LGTBI, «para que
puedan avanzar y lograr
una mayor participación
ciudadana».

Finalmente, el concejal
Juan Carlos Sabaj valoró
que la reunión tuvo un buen
final, «existen algunos pun-
tos que se deben revisar y
estudiar, pero -finalmente-
hubo un buen acuerdo».

El Consejo de Defensa
del Estado (CDE) decidió
querellarse en contra de la
jefa de Finanzas de la Mu-
nicipalidad de Rinconada,
María Cristina Gonzá-
lez Reyes, y del Secretario
Municipal, Claudio Omar
De La Fuente Olivares,
por las graves irregularida-
des detectadas en el ejerci-
cio de sus cargos, y que fue-
ran oportunamente denun-
ciadas por el alcalde de Rin-
conada, Pedro Caballe-
ría, ante la Fiscalía local de

Los Andes, a fines del año
2019.

Hace solo un par de se-
manas el CDE, luego de
analizar lo antecedentes de-
nunciados y la gravedad de
los mismos, presentó ante el
Juzgado de Garantía de Los
Andes una querella criminal
en contra de estos funciona-
rios, como autores de los
delitos reiterados de
malversación de cauda-
les públicos. La querella
fue declarada admisible y
hoy día se encuentra en po-

der de la Fiscalía de Los
Andes, la que está investi-
gando estos delitos.

El alcalde Caballería
destacó que la querella pre-
sentada por el CDE «es do-
blemente valorable, porque
por una parte da cuenta de
la seriedad y rigurosidad
con la que este  alcalde ha
dirigido la Municipalidad,
denunciando con prontitud
y responsabilidad los gra-
ves hechos que se detecta-
ron, pero además, porque
explica algo que esta auto-

ridad edilicia había sosteni-
do hace tiempo, que las acu-
saciones y querellas en su
contra no eran sino una
maniobra para intentar
enlodar una gestión que se
ha destacado por su dili-
gencia y rectitud».

El alcalde señaló que a
partir de la querella del CDE
se ha decidido presentar, en
los próximos días, una que-
rella en contra de estos fun-
cionarios, y que se adopta-
rán las medidas administra-
tivas que sean necesarias
para asegurar el correcto
funcionamiento de la Muni-
cipalidad. «Junto con eso
quiero agradecer y respal-
dar la gestión de mi equipo
jurídico y de Marcela Vi-
vero Morales, quienes
han sido el centro de los
ataques -públicos y priva-
dos-, pero no sucumbieron
a éstos y cumplieron con lo
encomendado por este al-
calde», señaló el edil.

Finalmente y respecto
de la actuación de cuatro
concejales de la comuna
desde que incorporó al mu-
nicipio la funcionaria Vive-
ro Morales, el alcalde dijo:
«Aquí se demuestra clara-
mente que estos concejales
se equivocaron profunda-
mente. No sólo no cumplie-

ron con su rol fiscalizador,
sino que se empeñaron en
solidarizar con los funcio-
narios acusados y hoy que-
rellados, y al mismo tiem-
po insistir y presionar en la
salida de la funcionaria Vi-
vero Morales. Pero, más
grave que eso, es el hecho
que la manera de presio-
narme fue a costa de la

gente de mi comuna: nega-
ron la compra de cajas con
alimentos, de vales de re-
carga de gas, atrasaron las
becas 9 meses y, suma y si-
gue, una infinidad de ayu-
das sociales que no apro-
baron, intentado detener-
me en estas denuncias que
hoy se comienzan a acla-
rar».
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Vecinos de Putaendo fueron estafados por instalador de TV cable e internet
• Les prometieron que pagarían solamente
una vez y tendrían el servicio de por vida,
algo que resultó ser engaño.

Don Ramón muestra la antena que fue instalada en su casa por el sujeto que se movilizaba
en una camioneta de Direct TV Go. (Foto putaendoinforma.com)

El decodificador también tiene el nombre de la misma em-
presa. (Foto putaendoinforma.com)

Desde hace más de un mes que Ramón sólo puede ver esta
leyenda al encender su televisor. (Foto putaendoinforma.com)

Un vecino de la comuna
de Putaendo está denun-
ciando públicamente que
un sujeto le cobró dinero
por instalarle TV cable con
la promesa que esa sería la
única vez que cancelaría.
Pero lamentablemente eso
no ha sido así porque el ser-
vicio se ha cortado varias
veces y ya en estos momen-
tos la persona no le contes-
ta las llamadas que le reali-
za para reclamar, por lo que
se siente estafado.

Ramón dice que esta
persona «andaba ofrecien-
do instalación de cable por
$ 80 mil pesos, solamente
se le pagaban los $ 80 mil
y nunca más se le pagaba
un veinte más y si quería-
mos internet $ 100 mil pe-
sos aparte, o sea el que po-
nía internet y cable eran $
180 mil pesos», señala.

Comenta que debido a
esta oferta toda la gente se
entusiasmó porque iba a
pagar solamente una vez, un

servicio que comúnmente
se paga todos los meses.

Reconoce don Ramón
que él también se entusias-
mó, pagó de inmediato el
dinero y la instalación no se
demoró nada: «Anda tra-
yendo todos los elementos,
es rápido, yo tenía un cable
puesto, puso la pantalla,
sacó la máquina, lo reguló y
quedamos listo funcionan-
do con todos los canales, se
veía todo bien, impecable»,
señala.

Dice que no recibió nin-
gún tipo de recibo por parte
del técnico por la suma can-
celada, pensando ellos que
una vez finalizado el traba-
jo les iba a entregar algún
comprobante, pero nada;
«me dijo son $ 80.000, vale
$ 90.000, pero se lo vamos
a dejar en $ 80.000», cuen-

ta Ramón.
Al ser consultado por al-

guna leyenda en la camio-
neta, indica una que decía
DIRECTVGo.

Cuenta que una vez ins-
talado el servicio no alcan-
zó a funcionar 15 días, «ahí
lo llamamos y nos dijo tie-
ne que haber algo suelto,
vino, metió la máquina, la
movió y listo. Le pregunto
¿esto cuánto me va a du-
rar? Ahí me dijo: ‘No, de
aquí en adelante no pasa
nada’. Nos solucionó el pro-
blema, pero nos duró un día
y medio no más y se cortó
todo otra vez, se había blo-
queado por todos lados, en-
tonces lo volví a llamar y no
vino más, ahora yo lo lla-
maba y él de allá me daba
la señal para acá, de la casa
de él da la señal, el ya dejó
de venir a la casa», dice
Ramón.

Estos últimos arreglos
«me duraban un poco, de-
bía estar parado esperando
que llegara la señal ¿Llegó
la señal?, ¡sí!, ah estamos
listos. Ahora le dije ¿cuánto
me va a durar esto?. ‘No,
ahora le tiene que durar un
par de meses’. O sea un par
de meses, no me está dicien-
do que me va a durar para
siempre, entonces llegó la
imagen, la vimos, estába-
mos encantados con ella,
total ahora tenemos algo
que ver, y al día y medio otra
vez se cortó, se cortó como

10 veces. Yo lo llamaba para
que él me diera alguna res-
puesta y me bloqueó el telé-
fono, como diciendo ‘ya no
moleste más’», cuenta Ra-
món.

Esta situación de los lla-
mados es ya más de un mes
que lo llama y no le contes-
ta.

En esa misma línea dice
que hay más personas afec-
tadas que también contrata-
ron este servicio pensando
en la buena oferta que era.
Hay gente que no tiene in-
ternet, sólo dos que contra-
taron cable: «Hay gente que
ha llamado a las mismas
personas preguntando qué
ha pasado, es como una
preocupación de toda la

gente qué es lo que pasó,
porque todos aprovechan-
do internet por 100 mil pe-
sos y nunca más vamos a
pagar, entonces la gente se

entusiasmó, a nosotros nos
costó para juntar los 80 mil
pesos y ahora al tipo lo lla-
man y está bloqueado, ya
no me llama», finalizó.
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Adulta mayor cae al suelo y azota su cabeza contra el pavimento luego
de tropezar en tachas de goma instaladas para  las ciclovías

Una mujer adulta ma-
yor, de unos 80 años de
edad, se cayó en plena vía
pública ayer en la mañana
en San Felipe, generando
gran conmoción entre las

Inspectores municipales prestan auxilio a la adulta mayor que está tirada en el suelo.

Una funcionaria del centro médico que hay en el lugar, tam-
bién llegó a prestar auxilio; de todas maneras, una mujer
joven también ya le estaba prestando ayuda.

La ambulancia trasladando a la adulta mayor, mientras su
sobrino llama por teléfono.

personas que transitaban a
esa hora por calle Prat fren-
te a la tienda de ropa para
huaso.

La causa de la caída fue
que se tropezó con estos to-

pes de goma que fueron ins-
talados en la calzada para
separar las ciclovías.

Según lo que pudimos
reportear en el lugar, la
mujer, pese a una adver-
tencia por parte de un ins-
pector municipal que no
cruzara por ese lugar, de-
cidió hacerlo igual. Fue en
ese momento que el ins-
pector decidió acompañar-
la a cruzar la calzada. Es-
taba en eso cuando el fun-
cionario hace gestos para
detener los vehículos que
iban bajando por calle
Prat, para que la persona
cruzara sin riesgo de ser
atropellada. En ese instan-
te la adulta mayor sigue
caminando y se tropieza en
estos topes de goma, azo-
tando su cabeza contra el
pavimento.

A consecuencia de lo
anterior resultó con un gol-
pe en la sien derecha donde
se apreciaba sangre en esa
parte de la cabeza.

De inmediato los inspec-
tores municipales concu-
rrieron a prestarle ayuda a
la mujer, después se adhi-
rieron personas que pasa-
ban por el lugar.

Decir que los inspecto-
res municipales permane-
cían también en el lugar
atento a lo que podía suce-
der con la mujer, e incluso
deteniendo el tránsito vehi-
cular por minutos para dar-
le espacio a la atención que
se le estaba brindando en
ese momento. Además, con-
minando a la gente que se
alejara un poco donde esta-
ba caída la mujer.

Ya se tenía información
del llamado al SAMU, quie-
nes pasados varios minutos
llegaron al lugar por calle
Navarro, debiendo subir
contra el tránsito por calle
Prat.

A todo esto, desde un
centro médico que hay en
calle Prat apareció una pro-
fesional quien procedió a
tomarle la presión, junto
con pincharle un dedo para
tomar el índice de azúcar en
la sangre.

La mujer, según pudi-
mos conocer en el lugar, es-
taba acompañada por una
hermana, quien dijo que
eran de Putaendo y el nom-
bre de su hermana era
Blanca Ochoa. Después
llegó un sobrino al lugar
también.

El personal paramédico

del SAMU la subió a una
camilla, luego a la ambulan-
cia para trasladarla hasta el
hospital San Camilo.

En el lugar pudimos es-
cuchar varias quejas de las
personas por este tipo de
objetos instalados en la cal-
zada, donde más de alguna
persona que estaba en el lu-
gar había dicho que tuvo
problemas. Otras lisa y lla-

namente pedían a viva voz
que sacaran todas las que
están colocadas en la calza-
da en distintas calles como
Merced.

Señalar que en la inter-
sección de Traslaviña con
Prat han sido varias las per-
sonas que se han caído por
tropezar con estos objetos.

Importante destacar
también que hubo personas

que con cartones en mano
le hicieron sombra a la mu-
jer.

Desde la ferretería San
Felipe que está a unos me-
tros, personal y el dueño de
la panadería Moderna tra-
jeron un toldo para brindar
aún más sombra porque a
esa hora, tipo 12 del día, el
sol estaba muy fuerte algo
que era palpable.
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Son el club de más larga data en San Felipe:

Club Deportivo Atlético Lautaro El Tambo lleva 99 años de no soltar el balón

GENERACIÓN DEL AYER.- Así de amenazante lució siempre este colosal equipo de fútbol
a través del tiempo, el Club Deportivo Lautaro Atlético El Tambo, fundado el domingo 30 de
octubre de 1921, o sea, el más longevo con 99 años de existencia, casi un siglo de no soltar
la pelota.

LA GRAN INFANTIL.- Ellos son la sangre joven del club, el futuro que se proyecta con gran
Fuerza y Vigor en busca de sus sueños.

LOS EXPERTOS.- Aquí tenemos a la Tercera, experimentados que han cosechado triunfos
y derrotas a lo largo de sus vidas.

LA PRIMERA.- Los más jóvenes de la Primera son los referentes en cualquier escenario
deportivo que se les convoque.

SÚPER SÉNIORS.- Estos veteranos han recorrido todo el circuito del club, se saben todos
los trucos habidos y por haber para ganar un partido.

Muchos son los clubes
deportivos en nuestra co-
muna que a lo largo de los
años han nacido, se desa-
rrollaron, enfermaron y
desaparecieron, algunos
cambiaron de nombre y
unos pocos, muy pocos, son
los que permanecen. Es por
eso que hoy queremos pre-
sentar a nuestros lectores
una Reseña Especial sobre
el Club Deportivo Lauta-
ro Atlético El Tambo,
fundado el domingo 30 de
octubre de 1921, o sea, el
más longevo con 99 años de
existencia, casi un siglo de
no soltar la pelota.

SON MIL RECUERDOS
Para lograr documen-

tarnos sobre los logros de
este hermoso tesoro depor-
tivo tuvimos que revisar por

horas el material disponi-
ble, luego que la secretaria
del Club, Elizabeth Cabe-
llo, se diera a la tarea de re-
copilar documentos y foto-
grafías antiguas del Atlético.

En nuestra revisión nos
encontramos con decenas de
fichas de jugadores, los car-
nés de futbolistas muchos de
ellos ya extintos, y muchas
fotografías de las leyendas
locales del siglo pasado, las
recientes y actuales genera-
ciones del club. Diario El
Trabajo logró también ha-
blar con el presidente del
club, Eduardo Madrid
Fuentes, quien nos habló
ampliamente sobre lo que él
sabe de la institución que
preside.

«Nuestro Club Deporti-
vo Lautaro Atlético cumpli-
rá el próximo 30 de octubre
de 2021 sus 100 años. Un
siglo de formación, prácti-
ca y promoción del fútbol,
nuestra cancha y sede se
encuentran ubicadas en ca-
lle Tocornal 144, sector El
Tambo, como club partici-
pamos en la Asociación de
Fútbol Amateur de Santa
María, perteneciente a
ANFA Región, pero somos
un club sanfelipeño. Nues-
tra primera directiva estu-

vo compuesta por Hernán
Zamora como presidente
y Zenón Mancilla de se-
cretario, allá en 1921», re-
lató Madrid.

- ¿Con qué cuenta
este histórico club en la
actualidad?

- El Atlético posee un
campo deportivo, estadio
empastado e iluminado,
reja olímpica, gimnasio, ca-
marines, dos galerías, una
de ellas techada, servicios
básicos de agua potable, luz
eléctrica, alcantarillado, y la
administración es delegada
entre el IND y el club, sin
fines de lucro.

- ¿Cómo están dividi-
das las ligas del club?

- Tenemos las series
adultas (Primera, Segunda,
Tercera, Séniors y Súper Sé-
niors) y tres series infantiles
(Primera, Segunda y Pene-
cas) y un equipo Femenino.
El color tradicional de nues-
tra vestimenta es rojo con
azul. A mediados de 1994,
adquirimos con recursos
propios, la estructura metá-
lica que permitió construir el
gimnasio techado, mismo
que fue llevado a cabo con
sistema de autoconstruc-
ción, fórmula considerada
más participativa y econó-

mica, que permitió rebajar
ostensiblemente los costos.

- ¿Qué tan rico es el
palmarés del Atlético a
la fecha?

- En los años 1984, 85,
86, 87 la Serie Séniors fue
campeona consecutivamen-
te, esa serie estuvo com-
puesta por Luis Bravo (Ar-
quero y Capitán), Carlos
Pérez, Pedro Cabello,

‘Peter Rock’ Salinas,
Manuel Ahumada, Ser-
gio Cáceres, Julio Con-
treras de San Felipe, Eu-
genio Ibaceta, Raúl Ze-
laya, Jeudiel Ferreira,
Chico Pincheira, Julio
Contreras de El Llano y
Serafín Roco.

En 1991 la Primera
Adulta fue campeona, estu-
vo integrada por Joel Fer-

nández, Jorge Varas,
Juan García, Antonio
Henríquez, Manuel
Vera, Luciano Henrí-
quez, Ricardo Henrí-
quez, Carlos Yáñez, Ja-
vier Muñoz, Luis Catal-
do, Manuel Hurtado,
siendo dirigidos por don
Daniel Riquelme.

- ¿Es verdad que
también incursionaron

Presidente del club, Eduardo
Madrid Fuentes.
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DAMAS DEL ATLÉTICO.- Y ellas son las damas del club, belleza y juventud sacando la cara
por su amado club deportivo.

en el básquetbol?
- Sí. Nuestro club tuvo y

tiene en la actualidad serie
femenina de fútbol, y tuvo
de básquetbol, la que fue
dirigida por don Juan
León (QEPD), teniendo ju-
gadoras en la selección de
esta última disciplina.

- ¿Desde hace cuán-
tos años tienen ilumina-
ción en la cancha?

- Desde 2013, cuando a

través de un convenio GORE-
IND, logramos concretar el
sueño anhelado por muchos
años, iluminar la cancha. El
costo del proyecto fue de 16
millones de pesos, posterior-
mente se adjudicó otro pro-
yecto para recambio de pos-
tes e instalación de seis focos
LED más, teniendo en su to-
talidad 42 focos.

- ¿Y cómo andan los
más pequeñitos del club?

- De maravilla, son
nuestros regalones, sin ellos
al frente nuestro club mori-
ría en pocos años, en el año
2018 y 2019, nuestra Serie
Infantil Penecas fue bicam-
peona de su serie.

- ¿Figuras destaca-
das del Atlético a lo lar-
go del tiempo?

- Claro, hay varias, Aní-
bal Ibaceta fue jugador de
Unión San Felipe, también
no podemos olvidar a
Humberto Saá, utilero
por muchos años, muy pre-
ocupado de las programa-
ciones, de recuperar las ca-
misetas y el material del re-
cuerdo que poseemos es
gracias a él. También en
nuestras galerías empezó a
cumplir su sueño de ser re-
lator deportivo, Javier
Muñoz Delgado (QEPD).

- ¿Cómo fueron los
inicios del Atlético hace
casi un siglo y durante
las décadas siguientes?

- Hay que entender que

Municipio genera plan de acción con vecinas y vecinos de Los Patos
para evitar que turistas sigan contaminando el sector los fines de semana

La inconsciencia y falta de cultura de algunos ‘turistas’ están
destruyendo la belleza del paisaje en Los Patos.

• Disponer de personal para labores de lim-
pieza, reactivar los baños en la zona de la
escuela del sector, instalar señaléticas de
tránsito y de ‘no botar basura’, además de
folletería respectiva serán parte de las
medidas que tomará la municipalidad.

El alcalde Sergio Zamora junto a concejalas y funcionarios municipales se reunieron con
vecinos de Los Patos, quienes están preocupados por la basura y contaminación que dejan
turistas de fin de semana.

PUTAENDO.- La ma-
ñana de este jueves, el alcal-
de Sergio Zamora, junto a
las concejalas Marta Silva,
Marcela Zamora y funcio-
narios municipales estuvie-
ron reunidos con vecinas y
vecinos de Los Patos quie-
nes se mostraron muy pre-
ocupados por un tema bas-
tante sensible: turistas que
llegan el fin de semana y
dejan muy sucio aquel sec-
tor caracterizado por su her-
mosa naturaleza.

En terreno, las autorida-
des pudieron verificar el
triste e indignante panora-
ma pues, efectivamente, en
la ribera del río y en diver-
sas zonas hay desperdicios
de todo tipo, desechos gene-
rados por visitantes que lle-
gan los sábados y domingos.

Lamentablemente, se

trataría de gente incons-
ciente e irresponsable que
no cuida el medio ambien-
te.

«Nosotros estamos pre-
ocupados porque aquí es un
sector muy sano, pero vie-
nen los turistas y nos dejan
mucha basura. Papeles,
pañales, toallas higiénicas,
de todo podemos encontrar
en el suelo. Se van en la tar-
de y van tirando la basura
por la calle. Nosotros que-
ríamos cerrar el paso, por-
que con esta pandemia no-

sotros estamos todos sanos.
En este sector no hemos te-
nido vecinos con virus toda-
vía. Sin embargo, los turis-
tas no entienden. Los cara-
bineros le dicen a la gente
que pongan de su parte, que
se pongan mascarilla, pero
ellos no entienden», denun-
ció la señora Rosa Silva,
presidenta de la Junta de
Vecinos de Los Patos.

MUNICIPIO TOMARÁ
MEDIDAS

Tras conversar con dife-
rentes actores del sector, las
autoridades determinaron
realizar un plan de acción
que no solo contempla el
cuidado del medio ambien-
te. También existen recla-
mos de problemas de trán-
sito, específicamente de
personas que conducen a
exceso de velocidad por la
única calle que existe en la
zona.

De esta manera, el mu-
nicipio enfocará sus esfuer-
zos en disponer de más con-
tenedores de basura, habi-
litar baños y reactivar la

zona de la escuela para ac-
tividades, disponer de per-
sonal para labores de lim-
pieza, generar señaléticas y
folletería para vecinas, veci-
nos y visitantes.

«Llegamos a varios
acuerdos empezando por
poder ocupar un recinto
que es del municipio, que es
la escuela de Los Patos,
donde hay baños, estacio-
namientos y están las salas
donde también se les puede
dar algún uso en estas fe-
chas donde llega tanta gen-
te a ese sector a bañarse,
por toda la parte turística
que tenemos ahí. Con la
Junta de Vecinos y una
agrupación del sector va-
mos a reactivar ese lugar

que está un poco desampa-
rado», expresó el alcalde
Sergio Zamora.

«Como municipio tam-
bién vamos a hacer un
aporte en cuanto a tachos
de la basura (…) Vamos
también a poner algunas
señaléticas para que la gen-
te también cumpla con lo
mínimo que es que se lleven
la basura que ocupan. Es
un lugar hermoso que la
gente puede disfrutar y
creemos que todos juntos
debemos mantener la lim-
pieza», agregó la autoridad
comunal.

LLÉVENSE SU
BASURA

Tanto los personeros

municipales como vecinas y
vecinos hicieron un llama-
do enfático a los visitantes
a que se lleven su basura y
así evitar contaminar el en-
torno.

«Nadie les prohíbe a
los turistas a que vengan
acá a bañarse al río, pero
tienen que llevarse la ba-
sura y no botarla por la
calle», expresó la señora
Rosa.

Desde el municipio so-
lidarizan y apoyan comple-
tamente a las y los lugare-
ños. Asimismo, esperan
realizar acciones conjun-
tas para preservar la her-
mosura y el patrimonio
ambiental e histórico de
Los Patos.

DOCUMENTACIÓN VALIOSA.- Aquí tenemos cientos de
documentos que certifican la edad y valía del Club Deporti-
vo Lautaro Atlético El Tambo.

en esos años era sólo una
Liga Vecinal la que existía,
o sea, equipos de nuestra
comuna, eran pelotas relle-
nas con crin de caballo, sólo
canchas abiertas, ya existía
la Asociación de Fútbol
Amateur de San Felipe.

- ¿Cómo lograron ad-
quirir la cancha del
club?

- Los terrenos para la
cancha de El Tambo los
donó don Pedro Ángel
Zamora, quien también
donó terreno para la actual

Escuela Artística El Tambo,
con los años se fueron for-
mando nuevas asociacio-
nes, la de San Felipe tiene
más años que nuestro club,
Javier Muñoz fue formado
en nuestro club.
Roberto González Short
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Bairo Riveros y su feliz presente en el Uní Uní

En un partido clave para su futuro Unión San Felipe abrirá la fecha 23ª del torneo

Bairo Riveros sale a celebrar eufórico el gol que le dio el
triunfo al Uní Uní sobre Valdivia.

El novel y promisorio
volante salido de las cante-
ras albirrojas, Bairo Rive-
ros, terminó por convertir-
se en pieza determinante en
la sufrida victoria sobre De-
portes Valdivia. El engan-
che habló con El Trabajo
Deportivo para contar la
trastienda del mágico mo-
mento que le tocó vivir a ini-
cios de la presente semana.
«Cuando entré, el técnico
me dejó en claro que Curri-
milla ya no estaba corrien-
do y que Deportes Valdivia
estaba cansado en su tota-
lidad. Me pidió que tomara

el balón y los encarara se-
guido. Felizmente todo re-
sultó y salieron los goles»,
contó a modo de entrada el
jugador.

No existen dos lecturas
respecto a que el ingreso de
Bairo Riveros fue funda-
mental para que el equipo
adiestrado por Héctor
Roco se apropiara con tres
puntos de oro, dejando en
claro que perfectamente
puede tener más minutos.
Ante esto el mediocampista
se toma las cosas con calma
porque sabe que debe ir de
a poco. «Con el otro entre-

nador (Erwin Durán) ya
estaba considerado, pero
muchas veces no pude estar
en la convocatoria porque
mis compañeros estaban a
un muy buen nivel, así que
no me quedó otra que men-
talizarme en trabajar duro
para esperar mis oportuni-
dades. Ahora fue lo mis-
mo», reflexionó con madu-
rez.

Para un jugador tan jo-
ven como Riveros, lo vivido
frente a Deportes Valdivia
fue un verdadero ‘sueño del
pibe’ convertir el gol de la
victoria cuando el partido ya

expiraba, y es por eso que
era interesante saber cómo
vivió el después de ese má-
gico momento. «Mi teléfo-
no se llenó de mensajes de
mi familia y amigos felici-
tándome. Cuando llegué a
mi casa todo fue aún más
lindo porque mi mamá me
recibió llorando de emoción
junto a mi abuelita. Tampo-
co puedo dejar de destacar
la celebración del gol junto
a los hinchas que estaban
en la pandereta sur viendo
el partido. Eso también fue
muy emocionante», rema-
tó.

Los sanfelipeños buscarán repetir esta tarde los festejos del lunes pasado.

Para las siete y cuarto
de la tarde de hoy quedó a
firme el partido que anima-
rán Unión San Felipe y
Barnechea.  El pleito en-
tre aconcagüinos y capita-
linos será el que levantará
el telón de una nueva jor-
nada del torneo de la Pri-
mera B.

Para la escuadra san-
felipeña es fundamental
quedarse con los tres
puntos ya que de lograrlo
empezará a consolidarse
en la zona de postempo-
rada.

El volante Tomás
Lanzini será baja obliga-
da luego que el Tribunal
de Disciplina le aplicara
una fecha de sanción tras
llegar a su quinta tarjeta
amarilla. Lucas Wilchez

aparece con la primera
opción para sustituir al
‘Tomi’, quien se ha con-
vertido en uno de los ju-
gadores más regulares en
la presente campaña del
Uní Uní.

Programación fecha
23ª
Viernes 4 de diciembre

19:15 horas: Unión San
Felipe – Barnechea
Sábado 5 de diciembre

10:00 horas: Puerto
Montt – San Luis

19:15 horas: Rangers –
Copiapó
Domingo 6 de
diciembre

10:00 horas: Melipilla –
San Marcos

10:00 horas: Temuco –
Santa Cruz

10:00 horas: Cobreloa –
Ñublense

*Suspendido: Maga-
llanes – Santiago Mor-
ning

Libre: Valdivia

Tabla de Posiciones
Lugar Ptos.
Ñublense 40
Rangers 33
Melipilla 33
Unión San Felipe 32
Magallanes 31
Copiapó 29
Puerto Montt 27
San Marcos 27
Cobreloa 26
Temuco 24
Santiago Morning 23
Barnechea 22
Valdivia 20
San Luis 19
Santa Cruz 15

En la casa del rival más difícil el Cóndor está
obligado a emprender el vuelo

La caída del debut
obliga a los andinos a
buscar un buen resul-
tado ante Limache.

Mañana sábado Tra-
sandino de Los Andes em-
prenderá rumbo con desti-
no a la comuna de Limache

para enfrentar al equipo del
mismo nombre, en el esta-
dio Gustavo Ocaranza, en
un cotejo que fue progra-
mado para las cinco de la
tarde.

Para la escuadra andina
es fundamental sacar un re-
sultado positivo en su se-
gunda expedición de la tem-
porada, ya que un mal resul-
tado podría comenzar a

condicionar tempranamen-
te las opciones de los dirigi-
dos de Miguel Sánchez
para avanzar a la postempo-
rada, instancia de la que sal-
drán los equipos que ascen-
derán a la Segunda Divi-
sión.

En el otro partido por
el grupo norte de la divi-
sión mayor del fútbol ama-
teur chileno, Quintero

Unido y Provincial Ovalle
chocarán el domingo en
Quintero.

Programación grupo
Norte

Sábado 5 de diciembre
17:00 horas: Deportes

Limache – Trasandino
Domingo 6 de diciembre
16:00 horas: Quintero

Unido – Provincial Ovalle
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Estos fueron los otros campeones del José Lepe Fernández

El joven Martin Sabaj se alzó como el mejor de Cuarta. En la imagen el
deportista es acompañado por la concejala Patricia Bofa.

Laure Ángel Rojas fue el mejor de la serie Primera.

En la categoría Segunda se impuso Matías Hidalgo.

La Tercera categoría fue dominada por Alexis Aguayo.

Tal como lo informamos a ini-
cio de la presente semana, la ver-
sión número 38 del abierto José
Lepe Fernández fue todo un
éxito al reunir competidores en
todas sus categorías. Por un tema
de espacio solo pudimos poner en
las ahora páginas digitales de
Diario El Trabajo, a los vence-
dores de las categorías de Honor
y Sénior, quedando en deuda con
los triunfadores de las otras se-
ries.

Como es muy cierto ese re-
frán que en una de sus partes
dice ‘no hay deuda que no se
pague’, hoy nos ponemos al día
al dar a conocer de manera grá-
fica a los ganadores de: Prime-
ra, Segunda, Tercera y Cuarta
categorías del José Lepe Fernán-
dez 2020.

NECESITO
SEÑORITAS

Excelente presencia,
mayores de 18 para trabajo
de nueva apertura privado
San Felipe (alojamiento,

buen trato ).
967109543   -
+56994254568

San Felipe
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BASES CONCURSO PÚBLICO SECRETARIO ABOGADO
GRADO 12 PROFESIONAL PARA JUZGADO DE POLICIA LOCAL

I. MUNICIPALIDAD DE PANQUEHUE

Se llama a concurso público, para proveer el cargo Secretario
Abogado  Administrativo, Grado 12 Profesional Modalidad Planta.
Requisitos
a) Ser ciudadano
b) Haber cumplido con la ley de reclutamiento y movilización, cuando
fuere procedente;
c) Tener salud compatible con el desempeño del cargo;
d) Haber aprobado la educación básica y poseer el nivel educacional
o título profesional o técnico que por la naturaleza del empleo exija
la ley;
e) No haber cesado en un cargo público como consecuencia de
haber obtenido una calificación deficiente, o por medida disciplinaria,
salvo que hayan transcurrido más de cinco años desde la fecha de
expiración de funciones, y
f) No estar inhabilitado para el ejercicio de funciones o cargos
públicos, ni hallarse condenado por crimen o simple delito".

REQUISITOS ESPECÍFICOS:

Los que señala la Ley 19.280 "Establece Normas sobre Plantas de
Funcionarios Municipales", Artículo 12º: "Establecense los
siguientes requisitos para el ingreso y la promoción en los cargos
de las plantas de personal de las municipalidades:

Plantas de Profesionales: Título profesional de una carrera de, a lo
menos, ocho semestres de duración, otorgado por una institución
de educación superior del Estado o reconocida por éste.

ES DE CARACTER OBLIGATORIO

En la unidad de asesoría jurídica se requerirá título de abogado,
habilitado para el ejercicio de la profesión.

El requisito de título profesional o técnico exigido por la letra d) del
artículo 10º de la ley 18.883, en los antecedentes generales, y el
artículo 12º de la ley 19.280, en los requisitos específicos, se
acreditará mediante los títulos conferidos en la calidad de
profesional, de conformidad a las normas legales vigentes en
materia de Educación Superior".

PLAZOS Y LUGARES

Fecha comienzo recepción antecedentes: 01 de Diciembre de 2020.
Fecha término recepción antecedentes: 14 de Diciembre de 2020.
Lugar de recepción: Oficina de Partes de la I. Municipalidad de
Panquehue, Troncal N° 1166, Panquehue.
Horario de recepción: de 08:30 a 13:00 horas, de Lunes a Viernes.
Examen Psicológico: Se realizará en la I.Municipalidad de
Panquehue, el día jueves 17 de Diciembre de 2020, hora a confirmar
a cada participante.
Examen práctico: Se realizará en la I.Municipalidad de Panquehue,
el día jueves 17 de Diciembre de 2020, hora a confirmar a cada
participante.
Examen Teórico: Se realizará en la I. Municipalidad de Panquehue,
el día jueves 17 de Diciembre de 2020, hora a confirmar a cada
participante.
Entrevista comisión evaluadora: Se realizarán en el Salón de
Concejo Municipal, el día martes 22 de Diciembre de 2020, hora a
confirmar a cada participante.
Resolución Concurso: Lunes 28 de Diciembre de 2020.

* El cargo será asumido a contar del día 01 de Enero de 2021.

LUIS PRADENAS MORAN
       ALCALDE

BASES CONCURSO PÚBLICOPROFESIONAL GRADO 11º I.
MUNICIPALIDAD DE PANQUEHUE

Se llama a concurso público, para proveer el cargo Profesional
Grado 11º para el Área Social Modalidad Planta.
Requisitos
a) Ser ciudadano
b) Haber cumplido con la ley de reclutamiento y movilización, cuando
fuere procedente;
c) Tener salud compatible con el desempeño del cargo;
d) Haber aprobado la educación básica y poseer el nivel educacional
o título profesional o técnico que por la naturaleza del empleo exija
la ley;
e) No haber cesado en un cargo público como consecuencia de
haber obtenido una calificación deficiente, o por medida disciplinaria,
salvo que hayan transcurrido más de cinco años desde la fecha de
expiración de funciones, y
f) No estar inhabilitado para el ejercicio de funciones o cargos
públicos, ni hallarse condenado por crimen o simple delito".

REQUISITOS ESPECÍFICOS:

Los que señala la Ley 19.280 "Establece Normas sobre Plantas de
Funcionarios Municipales", Artículo 12º: "Establecense los
siguientes requisitos para el ingreso y la promoción en los cargos
de las plantas de personal de las municipalidades:

Plantas de Profesionales: Título profesional de una carrera de, a lo
menos, ocho semestres de duración, otorgado por una institución
de educación superior del Estado o reconocida por éste.

ES DE CARACTER OBLIGATORIO

En el Departamento de Desarrollo Comunitario se requerirá título
de Trabajador Social, habilitado para el ejercicio de la profesión, de
acuerdo a la necesidad que presenta actualmente este Municipio.

El requisito de título profesional o técnico exigido por la letra d) del
artículo 10º de la ley 18.883, en los antecedentes generales, y el
artículo 12º de la ley 19.280, en los requisitos específicos, se
acreditará mediante los títulos conferidos en la calidad de
profesional, de conformidad a las normas legales vigentes en
materia de Educación Superior".

3.- PLAZOS Y LUGARES
Fecha comienzo recepción antecedentes: 02 de Diciembre de 2020.
Fecha término recepción antecedentes: 14 de Diciembre de 2020.
Lugar de recepción: Oficina de Partes de la I. Municipalidad de
Panquehue, Troncal N° 1166, Panquehue.
Horario de recepción: de 08:30 a 13:00 horas, de Lunes a Viernes.
Examen Psicológico: Se realizará en la I.Municipalidad de
Panquehue, el día jueves 17 de Diciembre de 2020, hora a confirmar
a cada participante.
Examen práctico: Se realizará en la I.Municipalidad de Panquehue,
el día jueves 17 de Diciembre de 2020, hora a confirmar a cada
participante.
Examen Teórico: Se realizará en la I. Municipalidad de Panquehue,
el día jueves 17 de Diciembre de 2020, hora a confirmar a cada
participante.
Entrevista comisión evaluadora: Se realizarán en el Salón de
Concejo Municipal, el día martes 22 de Diciembre de 2020, hora a
confirmar a cada participante.
Resolución Concurso: Lunes 28 de Diciembre de 2020.

* El cargo será asumido a contar del día 01 de Enero de 2021.

LUIS PRADENAS MORAN
       ALCALDE

EXTRACTO
2° Juzgado Civil de Valparaíso causa "BANCO DE CHILE CON
LAMAS", ROL C-566-2017, fijó remate 16 diciembre de 2020, 11.00
horas, para a) Inmueble denominado LOTE E, que es uno de los
cinco en que se subdividió el Lote Uno, de la subdivisión en cinco
porciones del Lote B, el que a su vez era uno de los dos de la
división de un inmueble de mayor extensión denominado Hijuela
Primera o La Loma ubicado en la comuna de Panquehue de esta
provincia, del plano de subdivisión archivado bajo el N° 653 del
Registro de Documentos de 2003 Conservador de Bienes Raíces
de San Felipe. Rol de Avalúo N° 186-4. Título dominio inscrito a
fojas 386 Nº 402 Registro de Propiedad año 2015, Conservador
Bienes Raíces de San Felipe. b) Derechos de aprovechamientos
de aguas consistentes en 0,0337.565 diez millonésimas de
acciones del Canal Escorial o Del Medio para regar el inmueble
denominado Lote E, que es uno de los cinco en que se subdividió
el Lote Uno, de la subdivisión en cinco porciones del Lote B, el
que a su vez era uno de los dos de la división de un inmueble de
mayor extensión denominado Hijuela Primera o La Loma de la
comuna Panquehue, San Felipe, plano subdivisión archivado bajo
N° 653 del Registro de Documentos año 2003 Conservador de
Bienes Raíces de San Felipe. Título de dominio inscrito a fojas 36
vuelta N° 43 del Registro de Propiedad de Aguas del 2015
Conservador de Bienes Raíces de San Felipe. Mínimo subasta $
296.760.192.- El  inmueble y los derechos de aguas se rematarán
en forma conjunta. Precio se pagará contado debiendo consignarse
en cuenta corriente Tribunal dentro quinto día hábil fecha subasta.
Todo interesado debe presentar garantía equivalente al 10% del
mínimo fijado para la subasta, mediante vale vista a la orden del
Tribunal. El ejecutante no requiere presentar garantía alguna para
participar. Serán de cargo del subastador, todos los gastos,
derechos, impuestos y demás. Antecedentes y bases en la causa.
Secretario.

EXTRACTO

POR RESOLUCIÓN DE FECHA  20 DE NOVIEMBRE DE DOS
MIL VEINTE, EN CAUSA SOBRE INTERDICCIÓN, ROL: V-
174-2020 DEL JUZGADO DE LETRAS DE PUTAENDO,
CARATULADO "LEPE"  SE CITA A AUDIENCIA DE
PARIENTES, DEFENSOR PÚBLICO Y CURADOR AD LITEM,
PARA EL DÍA 07 DE ENERO DE DOS MIL VEINTIUNO A
LAS 12:00 HORAS.-                                                             2/3

ERIKA REYES EYZAGUIRRE
Secretaria Subrogante

Diputado Luis Pardo se reunió con dirigentes
deportivos para recuperar Complejo Parrasía

El parlamen-
tario se

reunió el fin
de semana

con dirigen-
tes del Club

Unión
Delicias de
San Felipe.

Diputado Luis Pardo junto a dirigentes recorriendo depen-
dencias del Complejo Deportivo Parrasía de San Felipe.

• El parlamentario recorrió las instalacio-
nes e inició un trabajo mancomunado con
los representantes del Club Unión Delicias.

Con el objetivo de que el
fútbol amateur de San Felipe
vuelva a ocupar un lugar im-
portante en la región, el dipu-
tado Luis Pardo, junto al con-
cejal Mario Villanueva, se
reunieron con los representan-

tes del tradicional Club Unión
Delicias para apoyarlos en la
postulación a un proyecto que
les permita volver a dar vida a
su añorado club deportivo.

Reunión en donde el dipu-
tado Pardo, en conjunto a la

presidenta del club, Fabiola
González, recorrieron las de-

pendencias del Complejo De-
portivo Parrasía, recinto en
donde actualmente la cancha
deportiva se encuentra en un
estado de abandono, sin la po-
sibilidad de poder desarrollar
prácticas deportivas.

Ante este escenario, el par-
lamentario RN iniciará una se-
rie de gestiones con la munici-
palidad de San Felipe y otros
organismos públicos, con la fi-
nalidad de gestionar un proyec-
to que permita que el Club

Unión Delicias pueda volver a
funcionar de manera normal y
constante, aportando al espar-
cimiento y desarrollo deporti-
vo de cientos de vecinos sanfe-
lipeños del sector.

«El deporte es fundamen-
tal para la salud física y men-
tal de las personas, estos espa-
cios deportivos son un lugar de
encuentro y sano esparcimien-
to de las familias y son un apor-
te muy valioso para la calidad
de vida de los vecinos. Espera-
mos ayudar para que este com-
plejo deportivo pueda satisfa-
cer de mejor forma las necesi-
dades y expectativas de los ve-
cinos y socios del club, que han
hecho un gran esfuerzo para
mantener y mejorar su infraes-
tructura; la idea es poder con-

tar con una cancha sintética
que posibilite el uso continuo
de la misma».

Por su parte, el concejal
Mario Villanueva destacó la
preocupación por parte del di-
putado Luis Pardo, precisando
que el proyecto de remodela-
ción del Complejo Deportivo
Parrasía es uno de los princi-
pales anhelos de todos los in-
tegrantes del Club Unión De-
licias.

«En primer lugar, quiero
agradecer que el diputado
Pardo haya venido un fin de
semana a reunirse con los re-
presentantes del Club Unión
Delicias, pues demuestra su
compromiso con los sanfelipe-
ños», finalizó el concejal Vill-
anueva.
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Horóscopo por Yolanda Sultana

•  ATENCIÓN EN SANTIAGO: José Domingo Cañas 386  al
llegar a Grecia, Ñuñoa (2) 2778 8818 - (2) 2778 0731
•  ATENCIÓN EN RANCAGUA: San Martín 822 (72) 239013

•  ATENCIÓN EN VIÑA DEL MAR: Agua Santa 353, Paradero
4, Variante Agua Santa. Fono: (32) 261 3127
 TWITTER  @yolandasultanah

AMOR: La armonía familiar se puede perder
fácilmente. Haga lo posible para que esto no
ocurra, evite complicaciones. SALUD: Cui-
dado con colapsar por los problemas con el
estrés. DINERO: Todo irá tomando forma
para lograr lo que se propuso. COLOR: Ce-
leste. NÚMERO: 10.

AMOR: Ese amor que hay en su corazón
debe entregarlo a los demás sin poner tanta
condición. SALUD: El pasar un mal rato pue-
de afectar demasiado su estado de ánimo,
tenga cuidado. DINERO: No se angustie si
las cosas se ponen difíciles de vez en cuan-
do. COLOR: Fucsia. NÚMERO: 19.

AMOR: No se deje llevar por los prejuicios
cuando se trata de las relaciones afectivas.
SALUD: Cuidarse es primordial si es que
desea terminar el mes de buena manera.
DINERO: Enfoque su energía para así con-
cretar sus objetivos lo antes posible. COLOR:
Burdeos. NÚMERO: 10.

AMOR: Aunque las cosas entre ustedes se
den no quiere decir no debe poner cada día
empeño en mantener la magia. SALUD: De-
primirse no solo afectará la parte emocional,
también puede generar daños en el organis-
mo. DINERO: Cumpla sus compromisos.
COLOR: Lila. NÚMERO: 11.

AMOR: Es importante que de cada cosa que
le ocurra en la vida saque una experiencia
que le sirva más adelante. SALUD: Inicie
este día con buen ánimo y con buenas ener-
gías para su salud. DINERO: No se rinda si
las cosas en algún momento se ponen difíci-
les. COLOR: Calipso NÚMERO: 22.

AMOR: Tomarse un tiempo para pensar en
usted no le vendría nada de mal, le hará bien
para analizar sus necesidades. SALUD: Su
salud estará estable, pero debe velar por la
salud de los suyos. DINERO: Cuidado con
estar pensando en un cambio de trabajo.
COLOR: Amarillo. NÚMERO: 1.

AMOR: Su libertad no la debe transar por nada
del mundo, no permita que otras personas le
digan que hacer. SALUD: Cuidado con expo-
nerte a sufrir algún accidente, si va a conducir,
hágalo responsablemente. DINERO: Antes de
tomar una decisión analice cada variable. CO-
LOR: Blanco. NÚMERO: 13.

AMOR: Dele el tiempo suficiente a esa per-
sona, para que puede ver si es usted con
quien desea estar. SALUD: Relájese y tome
las cosas calmadamente para no estresarte
demasiado. DINERO: El éxito no surge de la
noche a la mañana. COLOR: Granate. NÚ-
MERO: 32.

AMOR: Solo el tiempo dirá si esa persona
termina a su lado o no, pero de no ser así
deberá aceptar las cosas. SALUD: Distraer-
se le ayudará a que las tensiones de fin de
año se superen. DINERO: Una actitud más
colaboradora en su trabajo le beneficiará bas-
tante. COLOR: Violeta. NÚMERO: 4.

AMOR: Asuma las consecuencias si es que
está pensando involucrarse con alguien
teniendo ya un compromiso. SALUD: Si
ama su vida trate de hacer algo más de
actividad deportiva. DINERO: Si ese pro-
yecto no resultó a la primera no debe ren-
dirse. COLOR: Beige. NÚMERO: 17.

AMOR: Trate de ir matizando las cosas en
su relación para que la rutina no se apo-
dere de ella. SALUD: La actitud dice mu-
cho a la hora de sentirse bien con uno mis-
mo. DINERO: Cumpla con cada uno de sus
compromisos durante diciembre. COLOR:
Verde. NÚMERO: 7.

AMOR: Presionar a esa persona no será
lo mejor en este momento, deje que las
cosas se den naturalmente. SALUD: Los
abusos siempre serán perjudiciales. DINE-
RO: No deseche una oportunidad a pesar
que parezca ser poco para usted. Por algo
se empieza. COLOR: Gris. NÚMERO: 33.

Dr. SERGIO ABUAUAD
ABO-MOHOR

OFTALMOLOGIA Y
CIRUGIA OCULAR

SAN FELIPE
Lunes, Martes, Jueves y Viernes

de 9:00 a 11:30 y de 15:00 a 18:00

Salinas 1373, 2º Piso Of. 203
Ed. El Comendador

Fono 342512343  342912543

LOS ANDES
MIERCOLES (09:30 a 18:30) Y

SABADO (09:00 A 12:30)

Edificio Las Rosas - O’Higgins 640
Fono 342421902

ELECTROENCEFALOGRAMAS
ENFERMEDADES DEL
SISTEMA NERVIOSO

Dr. MARIO IGLESIAS N.
Neurólogo

Edificio I.S.T. - Merced 565
- Of. 301 - F.: 342515625

San Felipe
Centro Médico Bio Centro
O’Higgins 510 - Los Andes
Fonos 342424330 * 342408018

TECNOLOGO MEDICO
OFTALMOLOGIA

TERESA CHACÓN LEÓN
TECNOLOGO

Exámenes de campos visuales
computarizado y curva de tensión
Tomografía de Coherencia Optica

Lunes, Martes, Jueves y Viernes
de 8:30 a 17:00 horas

FONASA - ISAPRES
PARTICULAR

Salinas 1373, 2º Piso, Of. 203
Edificio El Comendador

Fonos 342912543 - 342512343 - San Felipe

EXAMEN DE OCT
TOMOGRAFIA DE

COHERENCIA OPTICA

- OCT RETINA
- OCT GLAUCOMA
- OCT POLO ANTERIOR

Salinas 1373, Of. 203 - Edificio
El Comendador - Fono 342512343 -

342912543 - San Felipe
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Desde hace cuatro año vienen trabajando en Villa El Descanso:

‘Taller Ramitos de Sueños’ inaugura gigantesco mural en sede comunitaria

SIEMPRE
MUJER.-

Esta es una
de las

poleras
estampa-
das como

parte de
este

proyecto
comunita-

rio.
Alenka Iturrieta López, presi-
denta del ‘Taller Ramitos de
Sueños’.

MURAL INAUGURADO.- Este es el enorme mural ya terminado en la sede comunitaria de Villa El Descanso, realizado por
la pintora Lorena Véliz y su hija Ámbar.

ELLAS TRABAJANDO.- Aquí tenemos a varias de las socias del taller, quienes regularmen-
te se reúnen para avanzar en sus proyectos.

AYUDA SOCIAL.- La Hermana Verónica Morandé Court recibe ayuda social que estas da-
mas colectan para que lleguen a los más necesitados.

Como un ramillete de
bellas flores para perfumar
nuestras vidas en tiempos
normales y de pandemia, es
que unas 20 mujeres de San
Felipe se han constituido en
el ‘Taller Ramitos de
Sueños’, iniciativa que na-
ció el jueves 24 de marzo de
2016. Se trata de una orga-
nización comunitaria perte-
neciente a Villa El Descan-
so y en este momento pre-
sidida por Alenka Iturrie-
ta López, quien este jueves
visitó nuestra Sala de Re-
dacción para compartir con
nuestros lectores un breve
informe sobre algunas acti-
vidades recientemente de-
sarrolladas.

MURAL GIGANTE
«Son varias nuestras

iniciativas, nos desarrolla-
mos en talleres de Muralis-
mo, clases de peluquería,
repostería y manualidades.
Importante es para noso-
tros poder informar que
iniciamos un taller Online
sobre Igualdad de Género,
de Prodemu, terminó a
principios de octubre 2020.
Este taller tomó temáticas
de Género, derechos y aso-
ciatividad, entre otros, con
el gestor de formación Ál-
varo Patiño. Para esto
realizamos un proyecto el
cual consistió en crear un
mural para la comunidad,
este fue aprobado por el

presidente de la junta de
vecinos Fernando Que-
zada y su directiva y los
vecinos de Villa El Descan-
so, el mural fue realizado en
la sede de la Villa, donde
será admirada por los tran-
seúntes que pasen por el
sector, ya que quedó en una
calle principal transitada,
circunvalación oriente»,
comentó Iturrieta.

- ¿Quiénes realizó

este mural?
- Este mural lo realizó la

pintora Lorena Véliz
Flores y su hija Ámbar
Cádiz Véliz. También se
postuló a confeccionar cin-
co poleras estampadas con
el logo de una imagen de
mujer, con la escritura ‘No-
sotras tenemos Dere-
chos’. La entrega de este
proyecto fue realizada el
día 30 de noviembre con la
presencia de la coordinado-
ra provincial de Prodemu
San Felipe a cargo de la di-

rección en la provincia,
Carolina Montenegro, y
dos vecinos de Villa El Des-
canso y Directiva.

- ¿Quiénes integran
este taller?

- Yo como presidenta;
María Ximena Vargas es
tesorera; Abigaíl Labrín
Labrín como socia coope-
radora; Loreto Palma Li-
llo delegada; Soledad del
Real socia. Mi celular es
+56 9 4806 6894, en caso
de contacto.
Roberto González Short


